

Daru dans la presse

Franc-Montagnard

6 juillet 2016

Les mots compteront double ce week-end

Les mots vont compter, ce week-end à l'Espace culturel du Café du Soleil. Ils vont compter double, voire triple, puisque Saignelégier a été choisi comme centre romand d'un tournoi international de scrabble. Cette compétition de 36 heures se jouera en simultané dans toute la francophonie. Son nom? 1^{er} Multiplex international du Dragon.

Antananarivo (Madagascar), Nouméa (Nouvelle-Calédonie), Montréal (Québec), Kourou (Guyane), Draguignan (France) et... Saignelégier (Suisse)! Le chef-lieu des Franches-Montagnes s'apprête à accueillir des passionnés de scrabble de toute la Suisse romande, à l'occasion d'un grand tournoi international multiplex.

Samedi et dimanche, les amoureux des petites lettres sont attendus à l'Espace culturel du Café du Soleil, pour des «coups de points»... sans frontières. «Le tirage principal se fera depuis Draguignan et sera relayé par le web dans tous les centres» explique Francis Antoine Niquille, président de la Fédération suisse de scrabble (FSSc).

Scrabble en simultané partout dans le monde

De la sorte, que les joueurs bronzent sous le soleil des îles ou se les gèlent à 1000 mètres d'altitude, que l'horloge indique midi ou six heures du mat', la même partie sera proposée à tout le monde. La compétition, baptisée 1^{er} Multiplex international du Dragon, donnera lieu à cinq tournois homologués sur une durée de 36 heures (du samedi 9 heures au dimanche 21 heures).

Entre 250 et 300 scrabbleurs, dont une cinquantaine à Saignelégier, s'apprêtent à livrer une bataille de lettres mémorable. A ce propos, le chef-lieu aura la chance d'accueil-



L'Espace culturel du Café du Soleil se transforme, ce week-end, en centre romand du 1^{er} Multiplex international du Dragon. Ce tournoi de scrabble mettra aux prises des joueurs de toute la francophonie, dans leur pays respectif. Mais en simultané et sur 36 heures! photo: rg

lir un des joueurs les plus titrés de la francophonie. Le Vaudois Hugo Delafontaine, champion du monde en 2009 et 2014 notamment, sera de la... partie.

En fait, pourquoi avoir décidé d'installer les jeux de scrabble aux Franches-Montagnes? «J'ai découvert le Café du Soleil lors d'une sortie d'entreprise où nous étions allés au Chant du Gros, s'enthousiasme Francis Antoine Niquille. L'endroit est super et nous avons reçu un très bon accueil».

Saignelégier aussi pour la promo

Organiser ce grand tournoi à Saignelégier permettra également de

faire la promotion du scrabble. Au niveau romand, le Jura est le «canton pauvre», d'après les mots du président de la FSSc. Il n'existe pour l'instant qu'un club à Bassecour. A noter toutefois que des amoureux de ce jeu se réunissent tous les premiers lundis du mois à Saignelégier, à l'initiative d'Annick Oppliger (plus d'infos au 078 801 1496).

Le 1^{er} Multiplex international du Dragon, organisé sous les auspices de la Fédération internationale de scrabble francophone et du club de Draguignan, fera sans doute naître des passions dans la région. Des passions qui comptent... double, voire triple. (rg)